

**ACTA DE LA SÉTIMA SESIÓN ORDINARIA
DE LA COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA CONMEMORATIVA DEL
BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DEL PERÚ**
(Período anual de sesiones 2022-2023)

Plataforma Microsoft Teams
viernes 4 de noviembre de 2022

En la Plataforma Microsoft Teams, siendo las 12 h 04 min del viernes 4 de noviembre de 2022, con el *quorum* reglamentario, que para la presente sesión era de cuatro congresistas, el congresista Luis Arturo ALEGRÍA GARCÍA, presidente de la Comisión Especial, dio inicio a la séptima sesión ordinaria de la Comisión Especial Multipartidaria Conmemorativa del Bicentenario de la Independencia del Perú, correspondiente al periodo anual de sesiones 2022-2023, que se desarrolló con la asistencia de los congresistas titulares CAVERO ALVA, Alejandro Enrique; CICCIA VÁSQUEZ, Miguel Ángel; CASTILLO RIVAS, Eduardo Enrique.

Asimismo, se dio cuenta de que el congresista Roberto Helbert Sánchez Palomino tenía licencia oficial por su calidad de ministro de Estado y el congresista Wilson Soto Palacios también presentó licencia por motivo de viaje.

I. DESPACHO

El PRESIDENTE comunicó que los congresistas que desearan obtener copia digital del listado de los documentos enviados y recibidos lo podían solicitar al personal de la Comisión Especial a fin de que se lo hagan llegar a su despacho.

II. INFORMES

El PRESIDENTE informó que durante la semana de representación del mes de octubre del 2022 su despacho conjuntamente con el equipo de la comisión, solicitó al Proyecto Especial Bicentenario de la Independencia del Perú del Ministerio de Cultura, el listado de las obras que se encuentran enmarcadas dentro del Decreto Supremo 011-2021-MC, las llamadas obras del bicentenario, dicho listado fue remitidos a los correos de cada congresista de la Comisión.

En relación a estos proyectos, indicó que su despacho visitó dos obras en la región de San Martín, los cuales están relacionados con el rubro de la energía; asimismo, señaló que tuvo una reunión con los funcionarios de Electro Oriente que es una empresa adscrita a FONAFE que brinda servicios de energía en la referida región. Las dos obras se encuentran paralizadas por diferentes circunstancias. También, indicó que ha podido visualizar que el gran problema que tiene las obras en el Perú, es la falta de financiamiento

Acto seguido indicó que una de las acciones que se está haciendo desde la presidencia de la Comisión y desde su despacho, es exigir la culminación de la obra y, en segundo lugar, culminar con los proyectos que se encuentran enmarcados en el referido Decreto Supremo 011-2021-MC, debido a que es parte del Plan de Trabajo de la Comisión.

Período Anual de Sesiones 2021-2022

Asimismo, el PRESIDENTE informó que para el 4 de diciembre se está coordinado el pedido de la congresista Diana González Delgado, la actividad para poder otórgales una medalla conmemorativa del congreso del bicentenario a los deportistas que han sido seleccionados por el Instituto Peruano del Deporte IPD. También pidió a los congresistas si tienen alguna sugerencia lo puedan hacer llegar a la secretaria técnica de la Comisión, a fin de incluirlo dentro del listado de deportistas.

De la misma forma, indicó que se tocará las puertas de algunas instituciones para que, con ello se pueda realizar dicho evento y todo marche de la manera más adecuada posible.

Seguidamente, señaló si algún congresista desea hacer algún informe que lo haga en estos momentos, y al no haber solicitudes se pasó al siguiente punto de la agenda.

III. PEDIDOS

El PRESIDENTE informó a los congresistas que ha llegado a la presidencia de la Comisión el pedido realizado por el congresista Roberto Helbert Sánchez Palomino, el cual solicitó que el 27 de noviembre del 2022 se realice una sesión descentralizada de la Comisión en la ciudad de Huaura; asimismo, indicó que dicho pedido se trasladará a cada uno de los congresistas. También exhortó, que en la próxima sesión puedan dar algunas sugerencias para los trabajos de la Comisión de los próximos meses, de la misma forma, señaló que se pondrá a votación el pedido del referido congresista.

Acto seguido expresó, si algún congresista desea hacer algún pedido que lo haga en estos momentos y al no haber pedidos se pasó al siguiente punto de la agenda.

ORDEN DEL DÍA

Iniciando el orden del día, el PRESIDENTE comunicó que se envió a cada congresista la información recibida por el Ministerio de Cultura, donde se puede evidenciar el avance físico y financiero de diferentes sectores, y que las obras enmarcadas en el Decreto Supremo 011-2021-MC están separadas por departamentos.

Asimismo, comunicó que, dentro de los planes de la comisión hacia finales de este año, se está teniendo en consideración realizar algunas acciones de control a las obras del bicentenario.

Seguidamente, indicó si algún congresista desea hacer alguna sugerencia que lo haga en estos momentos o enviarlo de la secretaria técnica de la comisión.

El PRESIDENTE exhortó a los congresistas hacer llegar sus requerimientos a la secretaria técnica de la Comisión, a fin de que, en la próxima sesión se pueda organizar un cronograma de actividades; asimismo, indicó que lo que ya se aprobó en esta comisión hacia finales de este año es el evento con los deportistas del bicentenario, y estaría pendiente la aprobación la propuesta del congresista Roberto Helbert Sánchez Palomino.

Período Anual de Sesiones 2021-2022

Asimismo, el PRESIDENTE también exhortó hacer algunas propuestas en relación a las obras del bicentenario e invitó revisar a detalle la información enviada, debido a que hay muchas obras que tienen relación con temas culturales.

Acto seguido, dispuso consultar la dispensa del trámite de lectura y aprobación del acta. No habiendo oposición fue aprobado el acta.

En este estado, se levantó la séptima sesión ordinaria de la Comisión Especial Multipartidaria Conmemorativa del Bicentenario de la Independencia del Perú.

Eran las 12 h 16 min.

Luis Arturo Alegría García
Presidente

Miguel Ángel Ciccía Vásquez
Secretario